

《冬道の事故防止》

- 信号の変わり目を予測し、無理な通過はしない 黄色信号は、「止まれ」です
- 発進時の「追突」に注意しましょう
- 交差点手前、滑って交差点内で衝突！ 注意しましょう
- 凍結路面 スピードダウンと車間距離

急ブレーキ・急ハンドル・急発進
「急」のつく操作は、スリップの原因

事故防止のため、「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

構内・バック事故の根絶

《冬期間の労働災害防止》

- 作業中、足を滑らせ、『転倒』に注意しましょう
- 作業する時、トラック(荷台も)に乗る時、降りる時は安全靴の底の雪を落とす
- トラック(荷台も)から降りる時は、路面の状況を確認し、飛び降りることは厳禁

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午後8時前 信号交差点 右折の軽乗用車にはねられ
横断歩道を渡っていた高齢女性死亡

軽乗用車運転の男性を逮捕

- ◇ショートカット右折をしない (道路交通法にも禁止)◇
- ◇ショートカット右折は、ミラーとピラーの「死角」をつくる、歩行者を「見落とす」◇
- ◇右折時は、「大きく曲がって」、ミラーとピラーの「死角」をつくらない◇

2025/2/19(水)

17日午後7時40分ごろ、埼玉県の信号機、横断歩道のある市道交差点で、徒歩で横断歩道を横断中の女性(79)が、右折の軽乗用車にはねられ、頭などを強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認されました。警察は、軽乗用車を運転していた男性(28)を現行犯逮捕し、容疑を過失致死に切り替えて調べている。

午後7時前 信号のない交差点
横断歩道を渡っていた男性
乗用車にはねられ、意識不明の重体

乗用車運転の男性、現行犯逮捕

容疑者は、「気づくのが遅れた」

- ◇信号のない交差点 『渡って来るかも…』しれません、『慎重に運転』しましょう◇
- ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇
- ◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2025/2/19(水)

18日午後6時40分ごろ、宮城県の信号のない交差点で、横断歩道を歩いて渡っていた、会社員男性(59)が、左から来た乗用車にはねられ、意識不明の重体です。この事故で、警察は乗用車を運転していた男性容疑者(21)を現行犯逮捕しました。警察の調べに対し、容疑者は「気づくのが遅れた」と話しているということです。

帯広 「酒が残っているのは分かっていた」
酒気帯び、現行犯逮捕

午前1時、バックしながらハンドル切り、
信号待ちの軽乗用車に衝突、通報され発覚

- ◇自分の家族が犠牲になった！ あなたは、飲酒運転者を許せますか？◇
- ◇飲酒運転…平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2025/2/19(水)

19日午前1時ごろ、帯広市の市道で、酒気を帯びた状態で軽乗用車を運転した疑いで無職の男(41)が現行犯逮捕されました。男はバックしながらハンドルを切ったところ、信号待ちをしていた軽乗用車の後方にぶつかる事故を起こしていました。駆け付けた警察官が、基準値の3倍以上のアルコールが検出しということです。調べに対し、男は「酒が体に残っていたのは分かっていた」と容疑を認めています。